

**"LA VERGUENZA"**

Por Fa. 01/04/2007.

DESDE HACE ALGUNOS DÍAS, YA NO SÉ QUE HAY QUE PENSAR CON LOS GESTOS DE LOS PADRES, DE ESTA PATRIA SIN IGUAL. LOS RUBALCABAS, PEPIÑOS, ZAPATEROS, Y DEMÁS, LAS VOGUE, CON LOS BARDENES, TITIRITEROS: ¡MEMÁS!, DICEN EN MI PUEBLO, A ÉSTO, A LO QUE HABLAN, SIN PAR TAN SOLO MIENTEN, ENGAÑAN, TAN SÓLO BLA BLA BLA BLÁ. ¡QUÉ VERGUENZA!, ME DAN ASCO, Y NO PARAN DE ENGAÑAR Y DICEN QUE LAS PROMESAS, ES PARA NÓ REALIZAR. EL PUEBLO, SIGUE CALLADO. LOS PEPEROS, MUCHO MÁS. ¡ES QUE LOS ENTRA COMPLEJO, SI TIENEN QUE PROTESTAR! COMO SIEMPRE LA DERECHA, QUE NO SABE REACCIONAR TAN SÓLO A ÚLTIMA HORA, CUANDO NO SE PUEDE MÁS. Y LA GENTE ABORREGADA. A COMER, DORMIR, VAGAR, NO LES IMPORTA UN PENIQUE, LO QUE EN ESPAÑA SE DÁ. QUE VERGUENZA. ME AVERGUENZO, DE TANTO BORREGO. MÁS NO DUDARLO, ESPAÑOLES.

¡LA CATARSIS LLEGARÁ!.  
ESPAÑOLES, PREPARAOS. QUE EL TIEMPO NO HA DE TARDAR.